

## **CONCLUSIONES:**

La sociedad actual, por el apresurado tren de vida que sostiene y por los múltiples factores que puede encontrar, ha descuidado el cultivo de sus valores, ocasionando con ello el debilitamiento y resquebrajamiento de los mismos, trayendo como consecuencia el aumento de las conductas antisociales y por consiguiente la delincuencia juvenil.

Es la desintegración familiar el factor más determinante que afecta el desarrollo de los menores, trayendo consigo una disfunción hacia el interior del núcleo familiar y social. No con ello se desechan los demás factores, que de igual forma son determinantes, pero en menor escala; pueden existir familias integradas (padre – madre) pero con una nula comunicación con los hijos, dándonos como resultado que los padres no están cumpliendo en forma cabal su papel de educar y proteger a sus hijos.

En definitiva se puede concluir que son las conductas antisociales las que más se presentan en nuestro municipio y no las conductas infractoras como mucha gente y autoridades quieren creer, es por eso el motivo por el cual se realiza el proyecto de la prevención de conductas antisociales, la cual será dirigida específicamente a las familias como a sus hijos de los internos del Centro de Readaptación Social Nogales 1, debido a que es la población menos atendida y con mayor necesidad de

atención y con la intención de que los padres puedan cambiar la conducta de sus hijos a través de su propia conducta, la cual es la que se considera mas importante, trayendo con ello de igual forma cambios en el comportamiento del padre o madre interno o procesado.